



# 加悦高だより

真剣で真の教育、信頼関係にもとづく教育、伸ばす教育

## ～クリスマス～

校長 北川鯉平

12月に入ると、町の商店街や大型スーパーでもクリスマス一色となります。クリスマスと言えば、やはりクリスマスイルミネーションでしょうか、最近ではいろんな所で流行っています。特に有名なのが、神戸のルミナリエや大阪のUSJ、近隣では丹波の冬ホテルなどが浮かびます。(地元与謝野町でも「岩ナリエ」なるものがあるそうで…) また、「家ナリエ」とも言われる、家庭でのイルミネーションも大流行で、それぞれに工夫をし、競うように年々派手になっているように思えます。LEDの登場により昔のクリスマスツリーとは違った華やかな光、現代人にはとてもマッチしているのでしょう。

しかし、もっと素晴らしい自然のイルミネーションを御存じですか? 都会では無理かもしれませんが、ここ与謝野町なら見えます。それは、夜空の星です。まさに、天然のイルミネーションなのです。冬場は大気が澄み切って、とても綺麗に見えます。

夜空を見上げたとき、星達が迫ってくるような迫力感、時々横切る流れ星等、こんな贅沢な自然のイルミネーションもたまには経験してください。



### 古典の日

12月7日(土)、京丹后市大宮町アグリセンター大宮で「古典に親しみ、古典に学ぼう」が開かれ、「ここが大好き ふるさと丹後」エッセイで丹後広域振興局長賞を受賞した大江咲希さん(3年・加悦中)が表彰式に出席し、作品を朗読しました。



### 与謝野町子ども発表会

12月1日(日)、野田川わくぱるで与謝野町子ども発表会が開かれ、西原諒君(3年・加悦中)が、「加悦谷高校で学んだこと」という題で発表を行いました。西原君は、学習と部活動を両立させることの難しさと達成感、また生徒会活動や学校祭で協力し、助け合うことの素晴らしさを感じたと語り、そして周りの人への感謝の気持ちを述べました。



### 今年の漢字は・・・

盛

日本漢字能力検定協会が募集した「今年の漢字」は「輪」でした。加悦谷高校は今年も1年を振り返り、加悦谷高校を象徴する今年の漢字を募集しました。

その結果、「盛」という一字が選ばれました。この字を推薦した作文の優秀作品も選びました。

#### 吉岡稚奈さん(3年・江陽中)の推薦文

私がこの字を推薦しようと思った理由は、今年の学校祭や交流会はとても盛り上がっていたからです。もちろんチーム全員で盛り上がることは大切なことですが、盛り上がりすぎて、いきすぎて注意されることも今年が初めてでした。それとは別で、交流会もとてももりあがって、与謝の海支援学校の人もとても楽しんでくれたので良かったです。これをふまえて来年はより改善された盛り上がりができると思います。

#### 堺谷悠依奈さん(1年・白糸中)の推薦文

学校祭の文化祭も体育祭もどちらもものすごく盛り上がったし、ジャズの鑑賞もすごく盛り上がったから。また、球技大会も白熱した戦いで、一つ一つの試合がとても盛り上がったから。決勝に近づくとつれて盛り上がりは大きくなっていき学校全体で盛り上がる事ができたから。

### もうすぐクリスマス♪

12月16日(月)、本校視聴覚室で吹奏楽部がクリスマスコンサートを行いました。“すてきなホリディ”、“クリスマス・スウィング・メドレー” “ラスト・クリスマス”のほか、“パイレーツオブカリビアン”などを演奏し、ひと足先に

クリスマス気分を満喫しました。



### ウエイトリフティング部

#### ◇男子

秋の東京国体で優勝した京都府代表の活躍をたたえる表彰式が11月26日(火)に、京都市内で行われました。重量挙げ少年男子77kg級で優勝した本田大智君(3年・大宮中)が、選手を代表して謝辞を述べました。



#### ◇女子

レディースカップ全日本女子選抜ウエイトリフティング大会が、11月21日(木)に長崎県諫早市で行われ、糸井美奈未さん(2年・江陽中)が優勝しました。

### 進路指導状況

3年生の進学希望者の合格状況は、**国公立大学推薦入試で5名合格**(京都教育大学3名、都留文科大学1名、鳥取環境大学1名)、未定者は一般入試に向けて頑張っています。就職内定率は91%となり、最後まであきらめずに努力しています。

### 冬休み～1月当初の予定

日(曜)	行事
12月	
20日(金)	終業式
24日(火)	冬期講習開始
1月	
7日(火)	始業式(4～7限授業)
9日(木)	府立高校実力テスト(1,2年)
10日(金)	適性検査(2年)
13日(月)	成人の日
15日(水)	Ⅲ類卒業研究発表 センター試験結団式
16日(木)	月曜授業
17日(金)	3年Ⅲ類スケート実習
18日(土) ～19日(日)	センター試験